

Zeitschrift: Lenzburger Neujahrsblätter
Herausgeber: Ortsbürger-Kulturkommission Lenzburg
Band: 95 (2024)

Artikel: Restaurant Krone : ein Gasthaus mit Tradition
Autor: Müller, Michael
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1047543>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Restaurant Krone

Ein Gasthaus mit Tradition

Die Krone steht für traditionelle Gastronomie schlechthin. 1752 erstmals urkundlich erwähnt, ist sie seit Jahrzehnten Garant für eine bürgerliche Küche auf höchstem Niveau: die bekannten Schweizer Klassiker, überraschende Fischkreationen, aber auch saisonale Highlights und die raffinierte Zubereitung von Edelfleischstücken. Seit 2018 gehört der Gasthof zur Gruppe der Aargauhotels.

Wer das Haus durch den Haupteingang betritt, erkennt sogleich die berühmten Nischen, die für ein privates Ambiente sorgen und in früheren Zeiten sogar gekrönte Häupter angelockt haben. Die Tische sind auch für den Lunch stilvoll und komplett aufgedeckt. Die historischen Fotografien an der Wand beweisen, dass hier seit Urzeiten eingekehrt wird. Heute ergänzen eine sonnige Gartenwirtschaft, eine Apéro Lounge und – sehr empfehlenswert – ein gemütliches Kellergewölbe das Raumangebot.

Nach einem anstrengenden Morgen und mit Aussicht auf ein kurzes Mittagsschlafchen steht mir der Sinn nach etwas Deftigem. Ich bestelle das Kronen-Kalbs-Cordon-Bleu mit Raclette-Käse und Buurehamme, mit Pommes Frites und saisonalem Gemüse. Eine Vorspeise ist nicht nötig, denn zusammen mit der Weinkarte und dem Mineralwasser bringt mir die aufmerksame Bedienung einen kleinen «Chnebel» mit dreierlei Butter zum Streichen. Ich staune über das riesige Weinangebot in allen Preislagen. Ein Glas Schinznacher Rubin, leichter, aber würziger Pinot Noir, muss für heute reichen.

Das Team um Küchenchef Marcus Dötsch wird seinem guten Ruf gerecht. Das Cordon Bleu ist aussen knusprig und innen zart, das knackige Gemüsebouquet darf mit dem bereit liegenden Rosensalz noch leicht nachgewürzt werden und die Pommes im Körbchen sind perfekt. Was will man mehr?

Michael Müller

Adresse:

Kronenplatz 20

krone-lenzburg.ch

Speisekarte:

Klassisch-bürgerlich

Preise:

gehobene Preisklasse

Mit einem Wort:

Stilvoll



Ein Kronen-Klassiker:

das Kalbs-Cordon-Bleu

MM